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Zone	de	relégation,	changement	d'entraîneur,	réunion	de	crise,	lente	dégringolade,	ambitions	envolées...
Bienvenue	à	Stras...	euh	à	Amiens	!	Rencontre	avec	deux	Picards	à	l'orée	d'un	"match	à	6	points".

(racingstub.com)	Amiens	est	relégable	depuis	le	début	de	saison.	Après	1/4	du	championnat,	quelles	sont	les	raisons	qui
ont	amené	le	club	dans	cette	situation	délicate	?	
Yellowcard:	Oui	Amiens	est	relégable,	qui	l'aurait	cru,	pas	nous	en	tout	cas.	Je	pense	qu'on	(supporters	et	observateurs)	s'est	tout
simplement	fait	leurrer	!	A	en	voir	les	pronostics	d'avant-saison,	on	était	grand	favori	(et	le	RCS	pas	loin	du	podium)...	Alors	erreur	sur	la
marchandise	?	Vice	caché	?	
Le	fait	est	qu'aujourd'hui,	on	se	prend	en	plein	nez	des	défaillances	criardes	à	tous	les	postes.	On	a	pris	des	vessies	pour	des	lanternes
qui	étaient	en	fait	des	burnes	!	Pour	reprendre	les	mots	de	Domenech	"Cette	équipe	d'Amiens	va	lutter	toute	la	saison,	tant	le	manque	de
technique	et	de	jeu	se	fait	sentir..."	Ça	laisse	rêveur.	Plus	précisément,	on	a	pris	des	joueurs	recyclés,	chaudement	sortis	du	compost
(Youla...)	des	joueurs	petites	frappes	(Seka,	Marega...)	et	finalement	des	jeunes	(sauce	De	Taddeo)	comme	Lefort,	El	Hajjam,	Bourbier...
que	d'après	moi,	même	un	entraineur	de	CFA2	devrait	hésiter	à	mettre	titulaire...	

BenAP:	C'est	la	résultante	d'une	lente	dégringolade	qui	a	débuté	lors	de	la	descente	en	National	en	2009.	Il	y	a	certes	eu	de	grossières
erreurs	au	niveau	sportif,	mais	la	nouvelle	présidence	arrivée	au	même	moment	n'a	jamais	su	s'entourer	des	bonnes	personnes	au	bons
moments.	CQFD!	

Francis	de	Taddeo	a	été	limogé	dès	la	6e	journée	et	remplacé	par	Olivier	Echouafni .	Est-ce	l'homme	de	la	situation	selon
toi	?	
De	Taddeo	était	un	nul.	Olivier	c'est	un	pari,	il	n'a	pas	d'expérience	à	ce	poste,	mais	a	une	vision	en	tant	que	joueur.	Je	dis	pourquoi	pas...
mais	surtout	je	dis	qui	d'autres	?	Marre	des	mous	du	genou	!	

Au	point	où	on	en	est...	L'équipe	est	paralysée	par	la	peur,	dans	une	spirale	très	négative	et	le	contexte	interne	n'aide	sûrement	pas...
Échouafni,	c'est	sa	première	expérience	alors	on	n'est	sur	de	rien.	Il	a	au	moins	le	mérite	de	s'appuyer	sur	un	passé	sportif	pas
dégueulasse	et	un	discours	"neuf".	Wait	and	see...	

Comment	réagissent	les	supporters	face	à	cette	situation	?	Une	réunion	a	eu	lieu	entre	eux	et	la	direction	du	club,	non	?
Les	supporters	sont	désabusés...	Le	foot	se	meurt	dans	notre	ville.	On	en	vient	même	a	des	idées	utopistes	de	rachat	du	club	par	les
supporters...	Enfin	du	n'importe	quoi,	flirtant	entre	déception,	colère	et	profonde	tristesse	(toute	chose	égale	par	ailleurs).	Bravo	pour	ta
précision,	effectivement,	il	y	a	eu	une	petite	réunion	récemment	notamment	entre	le	duo	Echouafni/Ducci	(une	des	figures	de	l'ombre	de
2001	(tiens	?	ça	vous	dit	quelque	chose	?)	revenu	au	club	récemment)	et	ce	qu'il	reste	des	groupes	de	supporters...	Ils	se	veulent
réconfortant,	et	essayent	d'esquisser	une	vision	à	court/moyen	terme...	Mais	bon.	

Il	y	a	eu	effectivement	une	réunion,	mais	je	ne	sais	pas	ce	que	ça	a	donné.	Quoiqu'il	en	soit,	chez	les	supporters,	c'est	plus	la	résignation
et	l'abattement	qui	prédominent.	Ça	fait	4	ans	qu'on	est	pris	pour	des	jambons	à	grand	coups	de	com'	foireux	et	de	choix	sportifs	ratés.	

Qu'entraînerait	la	perte	du	statut	professionnel	en	fin	de	saison,	si	le	club	ne	monte	pas	en	Ligue	2	?	Les	conséquences
seraient-elle	fâcheuses	?
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seraient-elle	fâcheuses	?
Le	président	Joannin	qui	s'est	trompé	dans	tous	ses	choix	sportifs	en	a	marre	d'apporter	ses	billes	(plusieurs	millions	en	quelques	années)
et	ça	nous	laisse	donc	augurer	le	pire	(Sedan,	Rouen,	Le	Mans,	vous	and	co).	La	doublette	Ducci/Echouafni	a	semblé	dire	cette	semaine
qu'un	maintien	en	National	ne	signifierait	pas	la	fin	du	club.	A	voir,	enfin	on	est	pas	serein.	

Ce	serait	bien	sûr	désastreux.	En	fin	de	saison	dernière,	le	président	a	dû	aller	quémander	auprès	des	collectivités	pour	que	le	club	ne
dépose	pas	le	bilan.	Le	centre	de	formation	bénéficierait	toujours	d'une	subvention	de	fonctionnement	si	non-remontée,	mais	celle-ci
serait	à	diviser	par	trois	au	moins,	pas	sûr	que	cela	soit	suffisant	et	que	le	club	ne	dépose	pas	le	bilan...	

Cela	fait	4	matches	qu'Amiens	ne	marque	plus.	Est-ce	un	problème	propre	à	l'attaque	ou	est-ce	plus	général	?	
Problème	de	mental	avant	tout	et	puis	bien	sûr	d'attaque.	On	a	des	lourdeurs	devant	et	aucune	complicité.	Tehoué	grosse	frappe,	mais
après...	Marega	bonne	énergie,	mais	après...	Youssouf	sur	l'aile	bonne	vitesse,	mais	après...	

Justement,	ce	serait	pour	moi	plutôt	un	problème	défensif,	et	au	niveau	de	la	relance.	De	plus	l'équipe	est	essentiellement	physique,	ça
manque	de	liant,	d'allant,	de	jeu...	bref	de	tout	!

Ce	vendredi,	l'ASC	reçoit	Strasbourg,	pour	une	partie	déjà	importante	au	vu	du	classement	des	deux	équipes.	Quel	est	ton
sentiment	?
Match	à	6	points.	Perdre	serait	la	"cata"	pour	nous.	Mais	peut	on	espérer	gagner...	Le	6-0	en	Coupe	de	France	contre	un	club	de	District	a
t-il	remobilisé	les	troupes	?	Bof,	bof...

Les	deux	équipes	ont	grand	besoin	de	points	mais	je	ne	pense	pas	que	l'on	voit	beaucoup	d'audace	de	part	et	d'autre	pour	autant.	Les	2
équipes	chercheront	à	mon	avis	à	ne	pas	perdre...	Je	vois	un	match	nul	!

Strasbourg	n'a	toujours	pas	marqué	hors	de	ses	bases	en	championnat.	Vont-ils	briser	la	série	ou	la	défense	amiénoise
saura-t-elle	faire	face	?
Faites	le	pressing	sur	Lybohy	et	ça	va	rentrer...	Ou	alors	sur	les	ailes,	on	a	des	puceaux	du	ballon.	Bien	sûr	qu'il	y	a	moyen	de	briser	notre
défense,	malheureusement...

Amiens	a	toujours	réussi	à	déjoué	les	stats...	mais	dans	le	mauvais	sens	!	Donc	oui,	je	vois	bien	Strasbourg	marquer	!	

Niveau	individualités,	y'a-t-il	l'un	ou	l'autre	joueur	qui	donne	satisfaction	à	Amiens	?	
Hautcoeur,	mais	il	est	blessé	depuis	un	moment	donc	bon...	

Honnêtement,	il	y	a	des	individualités	plutôt	intéressantes	sur	le	papier,	le	souci	est	qu'ils	n'arrivent	absolument	pas	à	jouer	ensemble.
Pour	moi,	Marega	est	le	meilleur	joueur	de	notre	équipe.	

Un	pronostic	et	un	scénario	pour	le	match	de	vendredi	?
1-0	par	principe,	0-0	dans	la	réalité.	

1-1	avec	Amiens	qui	ouvre	le	score

Et	pour	finir,	peux-tu	nous	décrire	le	site	que	tu	fréquentes	en	quelques	mots	?

Je	fréquente	ASCforever	depuis	bientôt	10	ans.	C'est	principalement	un	forum	!	Je	pense	qu'on	est	un	noyau	dur	au	sein	de	ce	marasme.
Le	village	d'irréductibles...	Morose	en	ce	moment.
Salut	de	Picardie	!!	

C'est	un	forum	vraiment	bien...	Même	si	le	ton	s'élève	parfois,	ça	reste	la	plupart	du	temps	respectueux	et	argumenté.	Les	mecs	qui
s'expriment	ont	des	choses	à	dire,	à	revendiquer	et	s'expriment	bien.	
N'hésitez	pas	a	venir	vous	joindre	aux	discussions	!	

Un	grand	merci	à	Yellocard	et	à	BenAP	pour	leurs	interventions,	sans	aucune	langue	de	bois	!	Vous	pouvez	bien	évidemment	les	retrouver
sur	le	forum	ASC	Forever 	!
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